

PIÑOS PUENTE
Dispara a su vecino. La Guardia Civil ha detenido a un hombre de 55 años por disparar con una escopeta de cañones recortados contra la casa de su vecino tras mantener una acalorada discusión con él. La enemis-

tad entre ambos es conocida en el pueblo, «aunque nunca había degenerado hasta este nivel de violencia», dice la Benemérita.

PIÑAR
Al psiquiátrico por matar a su mujer. La Fisca-

lía ha solicitado 20 años de internamiento psiquiátrico penitenciario para M. L. R., de 78 años, acusado de asesinar a tiros a su mujer en abril de 2009. El fiscal dice que el hombre tiene un «trastorno de ideas delirantes», con una concepción

«errónea» de la realidad, lo que le provocó una total anulación de sus facultades «cognitivas y volitivas».

IZNALLOZ
Mejoras en la estación de tren. Fomento ha adjudicado el proyecto de recre-

cido y prolongación de los andenes de la estación. El objetivo es facilitar la accesibilidad a los usuarios del ferrocarril y ofrecer un servicio de mayor calidad y con mejores prestaciones de seguridad y confort. Las obras estarán listas en tres meses.

MOTRIL
Actividades para las mujeres. El Ayuntamiento ha programado 44 actividades que comprenden la formación en nuevas tecnologías, salud física y psicológica, práctica deportiva y empleo, entre otras.



Arriba, fotomontaje de cómo quedará el centro comercial. A la derecha, proyecto inicial, con la torre de oficinas.

El Serrallo Plaza se queda sin su torre de 18 plantas

La empresa modifica el proyecto y el centro se quedará solo con la parte **comercial y de ocio, más amplia, pero sin oficinas** para empresas

J. M. M.
redacciongranada@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

El edificio Atalaya de San Lázaro, junto a Doctor Olóriz, de 20 plantas y 65 metros de alto, seguirá siendo el único rascacielos de la ciudad. La empresa García Arrabal, promotora del centro comercial Serrallo Plaza –junto a la rotonda de acceso a la Ronda Sur– ha decidido eliminar la torre de oficinas de 18 plantas proyectada en su complejo, en obras desde hace tiempo.

Según informó ayer el área de Urbanismo del Ayuntamiento, debido a la mala si-

tuación económica que atraviesa, la promotora dejará su centro solo con la parte comercial y de ocio, extendida en una sola planta más zona subterránea, pero sin la torre anexa destinada a oficinas para empresas.

El Ayuntamiento ha dado el visto bueno a la modificación del proyecto y también ha eliminado los límites que había fijados para el reparto de la superficie destinada a comercio (75%) y ocio (25%). De esta forma, el complejo podrá albergar todo el ocio o comercio que quiera sin restricciones.

Un rascacielos protestado

La torre de oficinas proyectada en un principio, aunque contaba con todos los permisos legales, provocó protestas vecinales. A finales de 2008 se creó una plataforma vecinal que recogió más de 1.000 firmas contra el rascacielos aduciendo que tenía un excesivo impacto visual en la zona, que se caracteriza por el predominio de viviendas adosadas y de poca altura. En lugar de la torre, el nuevo proyecto prevé una especie de monolito mucho más bajo.

Este cambio se hace para facilitar a la promotora la ocupación del centro comercial, dadas las dificultades económicas para captar nuevos negocios, aunque el complejo ya tenía desde hace dos años el 60% de sus locales ya reservados y había empezado a buscar empleados.

El centro comercial, cuyas obras van a un lento ritmo, tendrá restaurantes y bares de comida rápida, un centro deportivo, parque de atracciones infantil, comercios locales granadinos, establecimientos franquiciados y un supermercado.

PP y PSOE incorporan a sus programas propuestas hechas por los ciudadanos

E22M
ELECCIONES AUTONÓMICAS Y LOCALES

Empleo y tráfico, prioridades de los socialistas. PP y PSOE presumieron ayer de escuchar la opinión de los ciudadanos para conformar sus programas electorales. El

candidato socialista, Paco Cuenca, presentó ayer oficialmente lo que llamó «el programa de la gente», con dos prioridades: crear empleo y acabar con el caos de tráfico.

Cuenca se ha comprometido a elaborar «presupuestos participativos» y convocar

asambleas ciudadanas una vez al año para oír sus propuestas y para rendir cuentas de la gestión municipal, así como a tratar al centro y a los barrios por igual, entre otros objetivos, y todo ello a través de una política de «diálogo» y «sin bronca».

Por su parte, el PP asegura que incluirá en su programa casi cien propuestas ciudadanas recogidas a través de la página web *Sueña Granada*. La mayoría de las sugerencias buscan una ciudad más «sostenible» y «habitables», como es el caso de la reforma de la calle Elvira y la revalorización de la Vega. También se pide más peatonalización del centro y un parking bajo el Estadio de la Juventud, entre otras.

20 SEGUNDOS

La niña de 12 años se había fugado de un centro de menores

La Junta de Andalucía dijo ayer la niña de 12 años que jugaba con el niño muerto en Almanjáyar se había fugado de un centro de menores, estaba siendo buscada y los padres no habían comunicado que estaba con ellos en casa. La menor ha regresado al centro de menores, mientras que la Policía no descarta que tuviera algo que ver en la caída que le costó la vida al niño, como tampoco descarta la implicación de los padres. El menor fue enterrado ayer (foto) entre escenas de dolor y gritos de «asesinos» contra la pareja de vecinos, que sigue detenida.



El mapa de ruidos no cambiará

El Ayuntamiento no modificará el mapa de ruidos de la ciudad, a pesar de tener una sentencia judicial en contra. El Consistorio dice que el juez anula solo el proceso de información pública, pero que no entra en el contenido, aunque de todas formas recurrirá la sentencia.

Las entradas para Sting, desde hoy

Hoy salen a la venta las 7.000 entradas disponibles para el concierto que el músico británico Sting ofrecerá el próximo 15 de julio en la plaza de toros de la capital, organizado por el Consorcio del Milenio. Valen entre 35 y 110 euros y se pueden adquirir en TicketMaster, el Corte Inglés y Rural Tickets.

Cine hecho por universitarios

El Festival Internacional de Cine Universitario *Exit* reunirá en Granada a jóvenes universitarios de varios países que expondrán sus cortometrajes de ficción, documentales y experimentales para potenciar el trabajo en red con ponencias que ana-

lizarán el actual panorama creativo

Concurso para dar nombre a los leones

Un establecimiento turístico situado frente al recinto de la Alhambra ha convocado un concurso internacional para poner nombre a los 12 leones del monumento nazarí, que ahora son conocidos como números. El Patronato de la Alhambra se opone a la iniciativa.

Los hosteleros van a Madrid a protestar

Trabajadores y empresarios de la hostelería de Granada se trasladarán a Madrid el 9 de mayo en autobuses y vehículos particulares para la manifestación convocada a nivel nacional.

Apoyo para Los Verdes granadinos

El candidato de Los Verdes a la Alcaldía de la capital, Mario Ortega, contó ayer en un acto con el apoyo de Juan López de Uralde, exdirector de Greenpeace y coordinador del proyecto ecologista Equo, y de un miembro de Los Verdes alemanes.